



## Santander



**Ámbito geográfico:** Santander

**Materia:** Vistas de ciudades

**Fecha:** 2000, [1572-1617]

**Autor(es):** [Joris Hoefnagel ; Franz Hogenberg].

**Lugar de publicación:** Delaware

**Escala:** Escala indeterminada

**Lengua:** Español

**Otras lenguas:** No hay más lenguas

**Coordenadas:** (O 3°52'07"-O 3°40'11"/N 43°30'42"-N 43°23'21")

**Descripción física:** 1 vista: color: 31,5 x 35 cm

**Datos de publicación:** [s.n.], [s.l.], [ca. 2000]

**Signatura:** 32-H-8

## Notas

Comprende una panorámica de la ciudad de Santander desde uno de los extremos de la bahía. Se trata de una vista de la ciudad de Santander incluida en la obra "«LK\_» Civitates Orbis Terrarum «LK="23821".TITN.»", primer atlas de ciudades del mundo, publicado entre 1572 y 1617 como complemento al "Theatrum Orbis Terrarum" y realizado por el dibujante del natural Joris Hoefnagel (1542-1600) y el grabador Franz Hogenberg (1535-1590). La obra está compuesta por 6 volúmenes que contienen 362 láminas. La correspondiente a Santander es la vista nº 9 del volumen II. Planimetría con la ciudad de Santander representada por agrupación de edificios y masas de arbolado. Representación de galeones en el mar y personajes contemplando la ciudad. Figuran las aguas canalizadas separando la Puebla Alta y la Puebla Baja. Escasa toponimia. Rotulación en letra romanilla e itálica. Datado durante los reinados de Felipe II (1556-1598) y Felipe III (1598-1621)